
梅雨の季節に栄えるアジサイ寺。紫陽花に見とれて。いつに

なってもドジは変わらず……

～さて今回は、鎌倉ぷち旅行のお話～

学生時代の友人が結婚することになり、先日、仲間とお祝い

を兼ねた１泊のぷち旅行へ行ってきました。行き先は鎌倉。

久々に江ノ電に乗って寺院をめぐり、アジサイを見てきました。

中でも長谷寺は、「アジサイ寺」としても名が知られていま

す（ご存じの方も多いと思います）が、ここだけで２０種以上、

２３００株。私が行ったときは満開にはあと少しといった時期

でしたが、それでも圧倒される勢いで咲いていました。色合い

もやさしいものから鮮やかなもの。咲き方にいたってもかわい

らしいものから凛としたものまで実に様々。日常よく見かける

アジサイを、これほどまでよく見たことはありませんでした。

品種も多く実に奥深い花だったんですね。

夜はお酒も少しだけ手伝って、それぞれの近況報告や思い出

話、そして各々の大ボケぶりが加わり、たいへん盛り上がりま

した。楽しさをお伝えしたいのは山々ですが、控えたほうがい

いようです。ん～、残念。

今回の旅行の主賓である友だちは、私の大親友です。その彼

女の結婚式も、つい先日天候にも恵まれ和やかな雰囲気の中、

盛大に無事終了しました。私のスピーチも何とか無事(？)終了。

旅行の写真もしっかり渡しました。

でも何か足りないかも…？あ！みんなで撮った写真がない！

こんなに撮ったのに…。っていうか、撮ってるときに誰か気付

け！いずれにしても、またドジを繰り返してしまいました。

あ゛～ (―。―;)（萠）

平和行動で長崎集会(８月７日

～９日)に参加します。２０年前

に観光で訪れましたが、戦争は

どこか遠い国の出来事にしか感

じられませんでした。戦後６０

年の節目に再び被爆地を訪れる

機会を得ました。歴史を風化さ

せないためにも、戦争の悲惨さ

をしっかり学んできます。（お）
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連合群馬では７月９日（土）～

１１日（月）の３日間、労働組合

のない職場で働く仲間や派遣・パ

ート労働者を支援するため県下１

２地域協議会で労働相談会を開催

し、３日間で面談３５件と電話３

件を受け付けました。

初めての平日夜間相談には、仕事帰りに仲間と数名で訪れるな

ど３日間で４８名が相談に訪れました。中には「社長が変わると

労働条件が一方的に変わる。労働組合を作って改善したい。」な

ど組合作りの相談や、残業代がもらえない…と明らかに労働基準

法違反のケースもあり、関係機関と連携し問題解決に取り組んで

行きます。

組織率が低下している中で、組織拡大は大変重要な活動となっ

ています。これまで組織拡大アドバイザーは、組織化（組合結成）

に向けて未組織企業の訪問や、組織化により連合群馬ユニオンに

加盟した組合の支援をしてきましが、今後さらに活動強化が必要

になっています。

このような中で７月１日から運輸労連出身

の高橋正好さんが組織拡大アドバイザーとし

て就任しました！

今後、杉戸・前原・今井アドバイザー共々、４

人体制で活動しますのでよろしくお願いします。

来る８月１８日（木）尾瀬戸倉スキー場で、音楽祭が開催され

ます。自然保護活動発祥の地で環境保全の大切さを全国に向けて

発信するイベントです。

入場料は無料ですので興味のある方は

以下のＨＰをご覧下さい。

■片品村ＨＰ　http://www.vill.katashina.gunma.jp/
■尾瀬保護財団ＨＰ　http://www.oze-fnd.or.jp/

 

（写真：長谷寺パンフレットより）

高橋正好アドバイザー↓


